

Polvo de hierba de avena orgánica



El polvo de hierba de avena orgánica es un poderoso grano de cereal que se descubrió por primera vez en la antigua Asia y Oriente Medio. Inicialmente, se identificó y cultivó como una fuente de alimento para los seres humanos, pero luego la gente se dio cuenta de que también contenía una enorme cantidad de beneficios para la salud. De hecho, también se encontró que tiene propiedades curativas. Pronto se convirtió en un mantra curativo para limpiar el hígado, los intestinos y otros órganos importantes del cuerpo. Hoy en día, en muchos países, el polvo de pasto de avena orgánico se consume de diversas maneras como un suntuoso desayuno. Es extremadamente saludable y tiene un sabor igualmente delicioso. El polvo de hierba de avena orgánica tiene mucha ciencia detrás. Se cultiva de una manera particular que le ayuda a retener la máxima energía del sol y a convertirla en nutrientes. Cuando la hierba nueva tiene exactamente unos 14 días, se cosecha. Cuando la hierba de avena tiene exactamente 14 días, está en el pico de su ciclo de vida y tiene la capacidad de retener la

máxima energía proveniente del sol. Los nutrientes producidos a través de este proceso son útiles para curar diversas dolencias en los seres humanos. Dado que la comida sana es nuestro fuerte, nos animamos a ofrecerle una de las fuentes de alimentación más naturales para su buena salud y un mejor estilo de vida. El polvo de hierba de avena orgánica contiene una enorme cantidad de clorofila. La clorofila, también conocida como alimento de las plantas, es la forma más cruda de alimento que existe en la naturaleza. A medida que avanzamos en la cadena alimentaria, los niveles de energía contenidos en los alimentos disminuyen. Al estar en la parte inferior de la cadena alimentaria, el polvo de pasto de avena orgánico es una de las mejores fuentes de alimentos del planeta, en términos de nutrición. La clorofila se ha probado positivamente para poder equilibrar los niveles de pH en el cuerpo y ayudar a desintoxicar los órganos. Un beneficio importante de consumir el polvo de hierba de avena orgánica es que produce superóxido dismutasa (SOD), una enzima que es el mecanismo de defensa más poderoso contra los radicales libres que producen cáncer en el cuerpo. Los radicales libres son los elementos responsables de dañar las células del cuerpo y causar cáncer. Aparte de eso, contiene la cantidad justa de aminoácidos suficiente para el consumo humano. También está lleno de otros nutrientes como vitaminas, minerales, calcio y hierro. De hecho, tiene enormes cantidades de hierro y también se recetó a mujeres embarazadas por su contenido de hierro. La hierba de avena orgánica es uno de los pocos alimentos del mundo que tiene más vitamina C que las naranjas.

Característica de producto

No GMO Rico en nutrientes Color brillante Excelente dispersión Fluidéz superior

Embalaje



¿Quiere saber más sobre este producto o tiene alguna pregunta?

[Ver página del producto: Polvo de hierba de avena orgánica](#)